

• Des élèves du lycée Hélène-Boucher « coachés » grâce à des étudiants

mardi 31.01.2012, 05:14 - La Voix du Nord



Quatre-vingt-dix élèves ont bénéficié d'une journée d'orientation la semaine dernière.

| SOMAIN |

Quatre-vingt-dix élèves de terminale bac pro du lycée Hélène-Boucher ont été conviés à une rencontre vers l'avenir la semaine dernière.

Celle-ci a été mise en place par six étudiants de l'IUT de Valenciennes. Ces derniers, dans le cadre de leur formation en gestion des entreprises et des administrations, doivent mettre en place des projets. Le groupe a porté son choix sur le LEP de Somain. Le but étant de sensibiliser les lycéens à leur avenir professionnel, les inciter à poursuivre leurs études après le bac.

Le programme de la journée a été chargé et complet. Les étudiants avaient contacté des organismes pour développer cette initiative. La matinée était consacrée à la rencontre de professionnels avec la mise en place de trois ateliers : logistique, secrétariat et commerce. L'après-midi, les élèves étaient regroupés pour suivre l'intervention de représentants du Pôle emploi de Somain.

« Une demande des élèves »

Ces derniers ont présenté leur mission et aussi les métiers recruteurs dans les différents secteurs. D'anciens élèves étaient également présents, apportant leur témoignage sur leur expérience, leur parcours. Un moment d'échange s'est installé avec un dialogue franc. Avant cette démarche, les six étudiants avaient mis en place un questionnaire sur la poursuite des études, les choix et orientations... À l'issue de la rencontre, un nouveau questionnaire a livré les ressentis des élèves.

« La majorité des élèves a trouvé cette journée utile. Les professionnels, eux, l'ont jugé très intéressante », précise Cindy Denis, du groupe d'étudiants.

Ces derniers sont satisfaits du bon déroulement et de l'accueil réservé par les lycéens. Selon Mme Canivet, l'une des enseignantes qui participe à cette action, « cette démarche répond à la demande de nos élèves. À la mi-mars, ils doivent s'inscrire pour le post-bac et la question des jeunes est claire "Que vais-je faire" ? Ce contact sur les activités professionnelles vient en complément pour la recherche des diverses formations. La mise en relation des étudiants et des professionnels est utile afin que les jeunes puissent mieux s'ouvrir vers l'avenir.